

La programación cultural al aire libre arranca con "El Pollo Pepe"

TEATRO PARA EL PÚBLICO INFANTIL EN LA PLAZA DE ESPAÑA

Vva. de la Cañada, 6 de jun.2014.- El [Ayuntamiento](#), a través de la Concejalía de Cultura, ha programado durante este mes de junio tres espectáculos teatrales para el público infantil. Se enmarcan dentro de la programación cultural al aire libre que se desarrollará durante los meses de junio y julio. "Comenzamos este mes con el teatro para los más pequeños y continuaremos en julio con los programas de cine y música en verano. El objetivo es llevar la cultura a aquellos espacios donde a la gente le apetece estar con la llegada del buen tiempo", explicó la concejala de Cultura, Rosa García.

La [programación](#) arranca hoy con la función titulada "El Pollo Pepe", de la compañía Teatro de la Luna. Continúa el 13 de junio con el espectáculo "Los músicos de Bremen", de la compañía Xip Xap, y el 27 de junio con "Fabularia", de la compañía La Carreta Teatro. Todas las funciones son a las 19:00 horas en la plaza de España. En caso de lluvia, se trasladarán al Centro Cívico El Molino.